

三年生を送る会



3月10日（火）に三年生を送る会を実施いたしました。

今まで三年生にお世話になった一・二年生は感謝の気持ちを伝える会になりました。

くす玉に入れた3年生へのメッセージで作られた言葉は、今年は「愛」でした。佐藤生徒会長は、「追いかけてきた先輩たちの背中がもう見られないかと思うと、寂しくてたまりません。だけど、先輩たちから教えて頂いたことを忘れずに、私たちがこれからは緑中をつくっていきます。」と力強く先輩たちへ伝えました。

会の中では、生徒会によるオープニングで始まりました。笑いが起こり盛り上がりました。そして、部活動による出し物をしたり、先輩たちへの手紙を読んだり合唱をしたりと、思いおもいにしっかりと感謝の気持ちを形にして伝えました。また、生徒だけでなく職員も寸劇や合唱をして、三年生への門出をお祝いしました。

三年生は、まもなく卒業式を迎えます。三送会を通して、3年間の思い出を振り返り、心に刻まれたこともあるでしょう。

一・二年生は、先輩たちへの感謝とともに、新たに自分たちが緑中学校をつくっていくことを自覚したと思います。

会を成功させようと、どの生徒も工夫をしていました。その気持ちと行動力を自信につなげて、来年度は中心となり輝いていけるよう期待しています。

